
１番　大庭　きみ子　　議員 ２．朝倉市総合戦略について
１．働き方改革について 　(1) 地域振興
　(1) 行政事務改善委員会のその後の経過、 　　① 体験や話を聞いたことに対する政策実
　　 来年度から実施するものはなにか 　　　行（高校生の提言等）
　(2) 長時間の時間外勤務を行っている職場 　　② 子育て
　　 があるが改善策は考えているのか 　　　1) 産後ケアの現状と今後の充実
２．予算編成方針について 　　　2) 生まれて小学校に入学するまでの支
　(1) 令和２年度予算編成に向けての市長の 　　　　援について
　　 方針について 　　　3) 液体ミルク（災害時の活用につい
　(2) 市長の描くビジョン実現に向けて、何 　　　　て）
　　 に留意して予算編成を行うのか
　(3) 予算編成に枠配分方式を導入してはど
　 　うか ４番　佐々木　明子　　議員
　(4) 部長制度の活用、政策調整会議の活性 １．九州北部豪雨災害における被災者支援に
　　 化  　ついて

　(1) 被災者の生活再建状況について
　(2) 地域支え合いセンターについて

２番　実藤　輝夫　　議員 　　① 活動状況について
１．市長に問う、朝倉市の現状と課題及び 　　② 各機関との連携について
　展望とその施策 　　③ これからの取り組みについて
　(1) 朝倉市が目指す具体的な施策への提言 ２．学校における働き方改革について
　　① 総合戦略会議（仮称）の設置 　(1) 出退勤管理システムによる勤務時間の
　　② 杷木復旧・復興を目指す筑後川リバー 　　 把握について
　　　サイド再利用 　(2) 学校衛生推進者会議の取り組みについ
　  ③ 小学校・中学校の英語教育と国語教育 　　 て
 　 　について 　(3) 変形労働時間制について
　  ④ 外国人観光客の誘致 ３．教育行政について

　(1) 令和２年度より教科化される英語教育
　　 について

～　昼　食　～ 　(2) 通級指導教室について

３番　柴山　恭子　　議員 ５番　加藤　正二　　議員
１．教育環境について １．蜷城地区の浸水対策について
　(1) 甘木中学校の安全対策について 　(1) 蜷城地区の浸水被害対策について
　　① 登下校時における総合的な防犯・危険 　　① 浸水被害の原因について
　　　回避対策は 　　② 桂川の筑後川への合流法線について
　　② 通学路について   (2) 桂川流域の内水排水対策について
　(2) 甘木公園 　　① 調査検討の状況と対策について
　　① 多目的広場の活用 　　② 長田川の活用について
　　② 夜間ジョギングコース整備 　　③ 床島用水の活用について
　(3) 校舎等教育環境整備 　(3) 桂川の河川改修工事について
　　① トイレの現状と対策 　　① 築堤工事の基本的な考え方について
　　② 教室等増設の今後の構想 　(4) 河川改修とかんがいについて

　　① 渇水期の揚水について
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１番　中島　秀樹　　議員
１．朝倉市の経済成長について
　(1) 自治体間競争に勝つために何をしたら
　　 いいのか
　　① 朝倉ブランドの創出
　　　1) 果物
　　　2) 花
　　② 関係人口の拡大
　　　1) 民間の力を借りる
　　　2) 地域商社をつくる
　　③ 観光マーケティング
　　　1) 朝倉市に行く目的は何か
　　　2) 朝倉市のイメージは明確か
　　　3) 朝倉市に観光のシンボルはあるのか
　　　4) 観光客のターゲットは誰なのか
　　　5) 「食」が朝倉市の観光ブランドを強
　　　　くする

２番　徳永　秀俊　　議員
１．人口減少問題について
　(1) 市内のコミュニティバスの現状と課題
　(2) 高齢者が免許証を自主返納しやすい環
　　 境整備について
　(3) 移住・定住促進について
　(4) 子育て支援について
２．九州北部豪雨災害後の防災・減災につ
　 いて
　(1) 被災された方の精神的ケアと今後の取
　　 り組み
　(2) 防災士の資格取得の促進は進んでいる
　　 のか
　(3) 備蓄品の中に液体ミルクを採用しては
　(4) 避難行動要支援者の名簿作成及び誰が
　　 どのように避難支援するのかをあらか
　　 じめ定めておく個別計画策定はどうか

～　昼　食　～
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